

Discours du Président
TROPHEE SENIORS DE LA LIGUE PACA
Golf de Saumane - 21 et 22 octobre 2022

Messieurs les directeurs et propriétaires du Golf de Saumane, Jean et José GARCIA,
Monsieur le président de l'Association sportive, Vincent MORAZZANI et ses bénévoles,
Messieurs les arbitres Jean Pierre CAILLOT et Olivier BOUCHARLAT,
Madame la Directrice de la Ligue, Aurélie ULIVIERI,
Mesdames, Messieurs les seniors,

Cette année, sur le Golf de Saumane, à l'occasion de l'édition 2022 du Trophée Seniors de la Ligue Provence Alpes Côte d'Azur, nous avons rendez-vous avec des coups de vent à faire souffrir tous les seniors jusqu'à la folie. Plus encore, la pluie en fontaine de Vaucluse s'est invitée dans la partie à faire flamber des enfers à chaque swing. Enfin, les hordes de sangliers, nuitamment, ont labouré les fairways à faire jurer tous les jardiniers du coin.

Et pourtant, 96 compétitrices et compétiteurs fondus de la petite balle blanche se sont embarqués dans cette galère et ils ont fait trembler la foudre de leur driver, le geste raccourci avec sagesse, la trajectoire basse bien maîtrisée et l'analyse de la ligne de putt toujours aiguisée. Au final, quelques soient les intempéries, comme le chêne, le senior peut plier mais il ne rompt pas. Il tire les bords face au vent déchaîné, il exploite savamment les branches des arbres pour se recentrer plein fairways, rustique, il ne manifeste aucun vague à l'âme et sait maîtriser toutes les avaries pour atteindre l'embellie. En grand philosophe, il attend le 2^{ème} tour pour des lendemains qui chantent l'accalmie et le beau temps. Bravos mesdames et messieurs pour tout cela. A la manière de Michel Sardou, on vous aime comme on ne vous a jamais aimé.

Je voudrais, si vous le permettez, adresser quelques remerciements à ceux qui ont contribué à la réussite de ce Trophée. Evidemment, le club de Saumane qui sous les armoiries du gerfaut des Alpilles, a été à la hauteur d'un service au client de grande qualité, tant à l'accueil qu'à la restauration ou sur le terrain sous l'autorité de Jérémie RIPERT. J'exprime également ma reconnaissance au corps arbitral pour leur talent avéré et leurs interventions avisés du lever au coucher du jour. Enfin, un mot pour saluer le travail toujours remarquable et apprécié de la Directrice de la Ligue, Aurélie ULIVIERI. Salve d'applaudissement pour eux.

Merci de votre attention.

Place au palmarès.